

Initiative sur le logement social: le non de l'Exécutif

TdG 2017-01-19

Le Conseil d'Etat s'opposera à l'initiative de la gauche intitulée «Construisons des logements pour toutes et tous»

L'initiative lancée par la gauche visant à augmenter la part de logements locatifs et sociaux en zone de développement a été validée. Le Conseil d'Etat appelle néanmoins le Grand Conseil à le rejeter. L'Exécutif considère que le texte produira un blocage des projets de construction.

Dans son argumentaire, il émet aussi des doutes sur la capacité des maîtres d'ouvrage d'utilité publique à réaliser la moitié des 50 000 logements prévus par le plan directeur cantonal 2030 comme le réclame l'initiative. La mixité sociale dans les zones de développement pourrait aussi en pâtir. Le Conseil d'Etat proposera prochainement un contreprojet.

La seconde initiative, «Construisons des logements pour toutes et tous: une priorité en période de pénurie!», est également validée. L'Exécutif n'a pas pris position sur ce texte qui réclame le passage en zone de développement de tout terrain destiné à accueillir du logement. **Julien de Weck**